



Realiza Mercado Libre entregas más rápidas en el Sureste mexicano

- Con la apertura del primer Centro de Distribución de Mercado Libre en el sureste de México, el marketplace podrá entregar en menos de 24 horas en Campeche, Cancún y Mérida.
- El sureste mexicano es una de las tres regiones más importantes para el *e-commerce*: representa el 16% de todos los compradores en el país.
- En los últimos seis meses del 2023, los productos más vendidos en esta región son consolas de videojuegos, celulares y laptops.

Ciudad de México a 12 de julio de 2023.- Según el [Estudio sobre Venta Online en México 2023](#) de la Asociación Mexicana de Ventas Online (AMVO), en el país existen un aproximado de 63 millones de personas que adquieren productos en internet. La zona del sureste representa el 16%, es decir un universo cercano a los +10 millones de compradores, siendo la tercera región más importante, sólo por debajo de la Ciudad de México (33%) y la oeste-centro (18%).

En ese sentido, la logística juega un papel crucial en la satisfacción de las demandas de esos más de 10 millones de consumidores. Esta zona del país presenta retos únicos, incluyendo transporte en islas, penínsulas y una extensa costa. Por ello, Mercado Libre instaló un centro de distribución (CEDIS) en Umán, Yucatán, con la finalidad de seguir reforzando sus entregas en menos de 24 horas en Ciudad del Carmen, Chetumal, Cancún, Campeche, Mérida, Playa del Carmen y Villahermosa.

Logística, un potenciador

El CEDIS de Mercado Libre mejora la experiencia de los consumidores de esta región al ampliar su catálogo de servicios y realizar más de un millón de envíos por mes. Además, tiene una capacidad de almacenaje que se irá ampliando de acuerdo al aumento de la demanda de productos y envíos.

“Desde la recepción de pedidos hasta el almacenamiento y la preparación de los paquetes, cada paso del proceso logístico debe estar perfectamente sincronizado para brindar una experiencia de compra satisfactoria. Con el nuevo CEDIS se aumentará la capacidad de administrar inventarios para ofrecer envío rápidos y confiables, así como realizar entregas en el mismo día de compra en Mérida, Cancún y Campeche, y en menos de 24 horas en la región del Sureste, mencionó Jose Milla, director de Transporte y Logística de Mercado Libre México.

Asimismo, los resultados en ventas también fueron un factor para que el marketplace amarillo haya invertido en la región. De enero a junio se ha mostrado una fuerte tendencia por parte de los habitantes de esta región en la compra de tecnología, siendo videojuegos, celulares y laptops lo más pedido, con marcas como Samsung, Xiaomi, Nintendo, Xbox y Lenovo entre lo más vendidos.



Gracias a este nuevo complejo, el marketplace cuenta con 7 Centros de Distribución, más de 70 centros de última milla, más de 3,000 Agencias de Paquetes y envíos el mismo día en 19 ciudades y en 24 horas en el resto del país.

Sobre Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envios, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La Compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007 y es una de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.